

Roland JEANLOZ

s'en est allé le 21 février 2009, dans sa 87e année.

Sont dans la tristesse

Son épouse:

Mariette **Jeanloz-Lardet**, à Huémoz;

Ses enfants:

Isabelle **Werren-Jeanloz** et Maurice **Bircher**, à Lausanne;

Emmanuel et Marlies **Jeanloz-Link**, à St. Margarethen;

Edouard et Thérèse **Jeanloz-Renoux**, à Neuchâtel;

Ses petits-enfants:

Stéphanie **Werren**, à Lausanne;

Raphaël et Nicolas **Jeanloz**, à Zurich et St. Margarethen;

Sarah, Daniel, Rémy **Jeanloz**, à Neuchâtel;

Sa sœur:

Esther **Rapin-Jeanloz**, à Tannay;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies.

La cérémonie d'adieux aura lieu à Huémoz, le jeudi 26 février.

Culte au temple à 14 heures.

Honneurs à l'issue de la cérémonie.

L'incinération suivra sans cérémonie.

Roland repose en la chapelle mortuaire de l'Hôpital d'Aigle.

Domicile de la famille:

Clinique Miremont, Mme Mariette Jeanloz, avenue Rollier, 1854 **Leysin**.

Nos chaleureux remerciements vont au personnel de la Clinique Miremont pour sa gentillesse et son dévouement.

*Ils te combattront, mais ne pourront rien
contre toi, car je suis avec toi pour te délivrer.
C'est moi le Seigneur, qui le déclare.*

Jér. 1 : 19

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.